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Учредить её предложил губернатор 
региона Владислав Шапша.

— Такие черты характера ежедневно 
демонстрируют наши бойцы в зоне СВО. 
Их проявляют волонтеры, восстанавли-
вая разрушенные населенные пункты, 
собирая гуманитарную помощь. Отва-
гу, смелость, решительность показы-
вают и сотрудники силовых структур, 
ежедневно обеспечивая нашу с вами 
безопасность. Рискуя жизнью в борь-
бе с преступностью, во время стихий-
ных бедствий, пожаров или катастроф 
и других чрезвычайных ситуаций. Та-
кие  поступки  не  должны оставаться 
незамеченными.
Губернатор направил проект закона об 

учреждении медали Калужской области 
«За мужество и самоотверженность» на 
рассмотрение Законодательного собра-
ния региона. Он рассчитывает, что депу-
таты поддержат решение.

ИНИЦИАТИВА

Вьетнамская компания «ТиЭйч Милк» 
строит завод по переработке молока.

По заявленному проекту предприятие, 
приземлившееся на территории особой 
экономической зоны «Калуга» в Боров-

ском районе, в сутки будет перерабатывать 
более 560 тонн молока с ферм Калужской 
и Московской областей. Завершить строи-
тельство планируют в 2024 году.
На заводе обещают создать 300 рабо-

чих мест.

То, что при благоустройстве Текижен-
ского оврага самой проблемной темой 

для обсуждения станет отсутствие пан-
дусов, предсказать не мог, наверное, ни-
кто. Этот вопрос в социальных сетях вы-
лезает уже не первый раз, и чиновники 
продолжают стоически на него отвечать.

Для Боровска это, пожалуй, можно 
назвать даже успехом. С реализацией 
крупных многомиллионных проектов 
городу в последнее время не везло —  
площадь Ленина и сопутствующие её 
обновлению скандалы тому наглядное 
подтверждение. Так что недовольство 
отсутствием одних лишь пандусов мож-
но назвать успехом.
Тем не менее, реагировать на замеча-

ния в соцсетях надо, поэтому глава ад-

министрации района Николай КАЛИНИ-
ЧЕВ еще раз объяснил ситуацию.
— Есть такое понятие, как манипуля-

ция общественным сознанием. И я по-
дозреваю, что те, кто пишет такие вещи 
хотят развести скандал. Любой, кто был 
в Текиженском овраге, понимает —  сде-
лать пандусы там невозможно. В силу 
ландшафта и законов физики. Нам бы 
очень  хотелось  сделать  доступными 
каждую гору и каждый овраг в стране —  
где это реально, мы это выполняем. Но 
здесь сама природа против, и подобные 
придирки выглядят умышленным нагне-
танием ситуации, —  отметил Николай 
Александрович.
Помимо этого, как подчеркнул замгла-

вы администрации Боровска Николай 
ОСЕЕВ, доступ для маломобильных граж-
дан и родителей с колясками вполне воз-
можен со стороны источника. Пройдя 
там они смогут прогуляться по дорожкам 
обновленного оврага, не забираясь на 
его склоны. Для этого все условия есть.
В завершение же обсуждения Калини-

чев добавил, что несмотря на то, что про-
ект еще не завершен, место уже поль-
зуется популярностью. И вечерами тут 
можно встретить много людей. Это, по 
мнению главы администрации района, 
и есть наглядный пример того, как жи-
тели города относятся к новому объекту.

ЭКОНОМИКА

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Завод Total —  один из резидентов ин-
дустриального парка Ворсино, теперь 

будет выпускать продукцию под брен-
дом Lemarc.

Ради новой торговой марки мотор-
ных, трансмиссионных и индустриаль-
ных  масел  пришлось  перезапустить 
производство.
— Санкционное давление сказалось 

на промышленности региона. Но не ста-
ло критичным. Большинство предприя-
тий работают, как и прежде. А там, где 
бывшие владельцы решили уйти, соб-
ственниками  становятся российские 
компании. Мы заинтересованы, чтобы 
при смене владельца сохранялся про-
филь предприятий, рабочие места, зар-
платы и соцгарантии.
Со своей стороны мы продолжаем де-

лать всё, чтобы наши партнёры работа-
ли спокойно и уверенно, —  отметил гу-
бернатор Калужской области Владислав 
Шапша.
Сейчас в индустриальном парке Вор-

сино базируется 31 предприятие, на их 
счету 80 инвестиционных проектов.

Lemarc будет выпускать 75 000 тонн 
продукции в год. Но особенно важно, 
по мнению главы региона, что предпри-
ятие будет выпускать не только широкую 
линейку смазочных материалов, но и ра-
ботать по современным экологическим 
и технологическим стандартам.

ПРОИЗВОДСТВО

TOTAL СДЕЛАЛ РЕБРЕНДИНГTOTAL СДЕЛАЛ РЕБРЕНДИНГ

ВЬЕТНАМЦЫ ЗАЙМУТСЯ ПЕРЕРАБОТКОЙ ВЬЕТНАМЦЫ ЗАЙМУТСЯ ПЕРЕРАБОТКОЙ 
МОЛОКА С ДВУХ ОБЛАСТЕЙМОЛОКА С ДВУХ ОБЛАСТЕЙ

ПАНДУСЫ В ТЕКИЖЕНСКОМ ОВРАГЕ ПАНДУСЫ В ТЕКИЖЕНСКОМ ОВРАГЕ 
ВСЕ ЕЩЕ БУДОРАЖАТ УМЫ БОРОВЧАНВСЕ ЕЩЕ БУДОРАЖАТ УМЫ БОРОВЧАН

В РЕГИОНЕ

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ  В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ  
ПОЯВИТСЯ МЕДАЛЬ ПОЯВИТСЯ МЕДАЛЬ 
«ЗА МУЖЕСТВО «ЗА МУЖЕСТВО 
И САМООТВЕРЖЕННОСТЬ»И САМООТВЕРЖЕННОСТЬ»

Министерство спорта Калужской 
области подвело итоги област-

ного конкурса на звание «Лучшее 
учреждение спортивной направлен-
ности по содержанию материально- 
технической базы в Калужской обла-
сти» в 2023 году. 

Первое место по итогам народ-
ного голосования заняла спортив-
ная школа «Звезда», расположен-
ная в Боровске. Второе место у ко-
зельской спортшколы «Фаворит», на 
третьем калужская СШ «Космос».
Победителей областного  конкурса 

Минспорт обещает наградить диплома-

ми и подарочными сертификатами. А со-
трудники «Звезды» благодарят жителей 
Боровского района за поддержку.

ЛУЧШАЯ

БОРОВСКАЯ «ЗВЕЗДА» ОБОШЛА БОРОВСКАЯ «ЗВЕЗДА» ОБОШЛА 
«ФАВОРИТА» И «КОСМОС»«ФАВОРИТА» И «КОСМОС»
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— Без  преувеличения  сегод-
няшнее  событие ждали все жи-
тели  Балабанова.  Город  растёт, 
люди просили построить им бас-
сейн, и спасибо вам за такой пода-
рок, —  обратился Владислав Шап-
ша к Владимиру Путину на церемо-
нии открытия.
— Ежедневно этот комплекс бу-

дет принимать до 700 человек. По-
лучился он светлый, с от-
личной системой очистки 
воды и вентиляцией. Мо-
лодые ребята будут здесь 
учиться плавать, опытные 
спортсмены  готовиться 
к соревнованиям, и (что 
очень важно) плаванием 
смогут заниматься мало-
мобильные люди.
В ответ Владимир Пу-

тин поздравил пять горо-

дов России, в которых 19 октября 
открылись новые спортивные объ-
екты, в том числе и Балабаново.
Балабановский ФОК в этом году 

завершил пятилетний путь, который 
начался ещё в 2018‑м с работы над 
проектом. Сейчас, несмотря на все 
сложности (на объекте пришлось 
менять подрядчика, а строитель-
ство выпало сначала на ковидный 

год, а потом на период резкого удо-
рожания стройматериалов) объект 
сдан, и глава администрации Бала-
банова Сергей Галкин, который про-
шёл от начала до конца этот пяти-
летний путь, результатом доволен.
О том, что ФОК строился непро-

сто, напомнил и глава администра-
ции Боровского района Николай Ка-
линичев. Однако в результате объ-
ект построен на 5 баллов и принят 
в эксплуатацию.

Оценку бассейну 
дал и Заслуженный 
мастер спорта Рос-
сии Николай Сквор-
цов.  Он  считает, 
что новый балаба-
новский спортобъ-
ект —  лучший в ре-
гионе из тех, где не 

проводится профессиональная под-
готовка пловцов. А в общем зачёте 
Скворцов поставил «Акваторию» 
на третье место после калужско-
го Дворца спорта «Центральный» 
и обнинского «Олимпа».
В балабановском бассейне он от-

метил качество исполнения работ 
и грамотность планировки. Осо-
бенный акцент сделал на систему 
очистки воды, вентиляцию и боль-
шие панорамные окна, благодаря 

которым в бас-
сейне светло.
Наличие ФОК 

с  бассейном, 
считает Нико-
лай Скворцов, 
будет  способ-
ствовать вовле-
чению большо-
го  количества 
жителей  в  за-
нятия физкуль-
турой, что не-
пременно ска-

жется на улучшении их здоровья.
— Но  для  этого  надо  ходить 

в бассейн, —  подметил Николай 
Скворцов.
Плавать в большой чаше и «лягу-

шатнике» жители всего Боровско-
го района смогут уже на следую-
щей неделе. В понедельник здесь 

пройдут первые соревнования, а со 
вторника ФОК распахнет двери для 
всех, кто уже припас резиновые ша-
почки и получил врачебную справку 
на посещение бассейна.
— В связи с большим количе-

ством желающих, будет предвари-
тельная запись. Для этого на сайте 
администрации мы опубликуем но-
мер телефона, по которому можно 
будет записать на сеанс. Это пере-
ходный период, продлится он не-
долго, и потом мы вой дем в режим 
работы бассейна, —  предупредил 
Сергей Галкин.
Стоимость посещения уже ут-

вердила Дума. Так, разовый заплыв 
обойдётся в 250 руб лей, месячный 
абонемент для взрослых 1800 руб. 
Предусмотрена и система скидок.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

 СВЕРШИЛОСЬ!

ОТКРЫЛИ «АКВАТОРИЮ»ОТКРЫЛИ «АКВАТОРИЮ»
Событие, которого жители города и всего 
Боровского района ждали три года, свершилось 
19 октября —  на день раньше, чем 
планировалось изначально, и прошло в рамках 
XI Международного спортивного форума 
«Россия —  спортивная держава», который 
проходит в Перми.

ВЛАДИМИР ПУТИН И ВЛАДИСЛАВ ШАПШАВЛАДИМИР ПУТИН И ВЛАДИСЛАВ ШАПША
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КАРТЫ НА СТОЛ
Ситуация с новым ФАПом в Кривском 

действительно получилась необычной. 
У администрации были планы по бла-
гоустройству прилегающей к нему тер-
ритории —  проект даже выставлялся 
на «Комфортную среду», но проиграл 
в голосовании спортивной площадке.
После этого «окно возможностей» 

для местных властей захлопнулось, 
ведь участок передали Минздраву 
и вкладывать в него средства адми-
нистрация больше не может.
Решать дальнейшую судьбу терри-

тории собрались только на прошлой 

наделе, и даже пришли к определен-
ным выводам.
— Наконец смогли с медиками об-

судить ситуацию. Пришли к догово-
ренности, что они перенесут пан-
дус —  это совсем не сложно, его мож-
но просто открутить и закрепить на 
новом месте. Мы же в свою очередь 
поработаем со спонсорами, найдём 
тех, кто готов будет залить неболь-
шую площадку, чтобы у маломобиль-
ных граждан не было проблем с до-
ступом к ФАПу, —  рассказал глава ад-
министрации СП «Кривское» Эльдар 
АБАСОВ.

Собственно, такой вариант разви-
тия событий мы и предсказывали с са-
мого начала. Шансов на то, что Минз-
драв сам займётся облагораживанием 
территории практически нет, а посе-
ление точно не пойдет на прямое на-
рушение законодательства.
Так что, надежда тут остается толь-

ко  на  неравнодушных  бизнесме-
нов. Благо, в Кривском у чиновников 
и предпринимателей уже давно сло-
жилось хорошее взаимопонимание, 
так что желавших помочь муниципа-
литету наверняка найдут.

НАРОДНЫЙ ГНЕВ
Правда, судя по всему, одной не-

большой площадки будет малова-
то, чтобы изменить мнение жителей 
о новом медпункте. Любовью у крив-
чан новый ФАП не особо пользуется, 
и в его адрес звучат самые разные не-
лестные эпитеты.
Минздрав  Калужской  области 

в соцсетях указывает на то, что все 
фельдшерско‑ акушерские  пункты 
строятся по типовым проектам, согла-
сованным с Минздравом РФ. А жите-
ли пишут, что не медучреждение это, 
а «собачья конура». И жалуются на 

отсутствие нужных им специалистов.
— Этот ФАП —  позорище. Места 

для стоматолога не нашлось, в каби-
нете педиатра не развернуться. Мож-
но было старое здание отремонтиро-
вать, а не ставить эту будку, —  считает 
Дарья КОЛОЗИНА.
Недовольна размером «вагончика» 

и Ольга СОРОКИНА:
— С грудным ребёнком стоишь к пе-

диатру в маленьком коридорчике ря-
дом с больными, которые к терапев-
ту. Интересно, а когда на медосмотр 
школьники приходят классом, они там 
помещаются? Всё для людей, —  гла-
сит её комментарий.
Ну а самую большую «рецензию» 

о ФАПе написала Анна ШЕВЧЕНКО.
— Был отличный медпункт, где раз-

мещались и терапевт, и педиатр, даже 
стоматолог был у нас в деревне. По-
строили собачью будку, назвали ФАП, 
где места не хватает никому, в том 
числе и самим врачам, не говоря уже 
о пациентах. Не нашлось места в но-
вом ФАПе и нашему стоматологу, нет 
кабинета для него, людям приходит-
ся ездить в Боровск. Про кабинет пе-
диатра я вообще молчу, там тесно са-
мому врачу, а мамы, бывает, прихо-

дят на приём с двумя, тремя детьми. 
Педиатр нашла двух медсестёр, ко-
торые были готовы выйти на работу, 
но приехав и посмотрев на кабинет, 
в котором им придётся работать, они, 
конечно, отказались по простой при-
чине: для них там просто нет места. 
Возле этой несчастной постройки нет 
даже ни навеса, ни козырька, куда бы 
мамы могли поставить коляску, при-
дя на приём к врачу. Они вынуждены 
оставлять их под дождём и снегом!!! 
Ваши так называемые ФАПы стройте 
в тех деревнях, в которых нет никаких 
медучреждений, а нам верните, пожа-
луйста, наш старый медпункт! —  не-
годует Анна.
Вот такая получается противоречи-

вая ситуация. Вроде как новый объ-
ект —  это всегда хорошо, тем более 
когда речь идет о здравоохранении. 
А с другой стороны радости нали-
чие медпункта кривчанам совсем не 
прибавляет.
Часть этих недовольств действи-

тельно  можно  решить  грамотным 
благоустройством, а вот что каса-
ется  остального —  Минздраву  бы 
задуматься.

 ► Семен ФРОЛОВ

ВСТРЕЧА

На прошлой неделе администрация 
Боровска выполнила свое обеща-

ние и наконец провела работы на ули-
це 8 марта.

Живущие тут горожане давно жда-
ли, когда приведут в порядок обочины 
вдоль проезжей части. Тем более, что 

местные власти на встрече с людь-
ми обещали решить эту проблему.
В конце концов, необходимый 

щебень был закуплен и дело сде-
лано. На место даже выезжал заме-
ститель главы администрации Ни-
колай ОСЕЕВ, который пообщался 
с боровчанами и убедился, что у них 
не осталось претензий.

ОБЕЩАНИЕ

НА УЛИЦЕ 8 МАРТА СДЕЛАЛИ ОБОЧИНЫНА УЛИЦЕ 8 МАРТА СДЕЛАЛИ ОБОЧИНЫ

В ПОСЕЛЕНИЯХ

Пару недель назад вскрылась интересная проблема с дальнейшим развитием 
территории вокруг ФАПа в Кривском.
Как оказалось, участок с новым медпунктом уже находятся в собственности 
у Минздрава области, а значит местные власти в его благоустройство вкладываться 
не могут. Чтобы попытаться решить проблему, чиновники вызвали медиков на 
разговор, но встреча так и не состоялась.
Как пояснила главврач ЦРБ Наталья ОГОРОДНИКОВА, выезд в поселение 
организовали только на прошлой неделе, 12‑го октября. И в этот раз сесть за стол 
переговоров сторонам  все‑таки удалось, как и прийти к определенным выводам.
Правда, к этому времени в соцсетях жители уже успели обратить внимание на 
то, что состояние территории —  далеко не единственная проблема нового 
медпункта.

ВОПРОС О БЛАГОУСТРОЙСТВЕ ФАПА ВОПРОС О БЛАГОУСТРОЙСТВЕ ФАПА 
В КРИВСКОМ ВСЕ-ТАКИ ОБСУДИЛИВ КРИВСКОМ ВСЕ-ТАКИ ОБСУДИЛИ

Произошло это 
в минувшее вос-

кресенье, а сделал 
это сам митрополит 
Калужский и Боров-
ский Климент.

Примечательно, 
что в деревне до про-
шлого года храма не 
было, но благодаря 
пожертвованиям не-
большое деревянное 
здание для проведе-
ния служб построили. Теперь начнется 
возведение полноценного каменного 
строения.
К слову, посвящен приход святым Пе-

тру и Февронии Муромским, которые 
считаются покровителями семьи. Такое 
решение приняли, поскольку в дерев-
не и соседних микрорайонах проживает 
множество молодых семей.

НАЧИНАНИЕ

В КАБИЦЫНО ОСВЯТИЛИ В КАБИЦЫНО ОСВЯТИЛИ 
ОСНОВАНИЕ ХРАМАОСНОВАНИЕ ХРАМА
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ПОКА ТАК
На поле рядом с  д. Шемякино 

начался движ: собственник зем-
ли прокладывает дорогу для удоб-
ства организации своей деятель-
ности (по документам —  хранение 
полимерных материалов). Вроде 
бы беспокойства это вызывать не 
должно, любому предприятию не-
обходимы подъездные пути. Но вид 
деятельности «СКП» местных жите-
лей насторожил. И повод для это-
го лежит в документах на землю. 
Как рассказал глава администра-
ции СП Кривское Эльдар Абасов, её 
вид разрешённого использования 
предусматривает размещение про-
мышленных предприятий и иных 
объектов. А в категорию иных по-
падает и полигон ТКО. Однако сам 
Эльдар Абасович в этом не видит 
сейчас подвоха:
— Проект полигона предусма-

тривает не только его строитель-
ство с соблюдением всех требова-
ний экологической безопасности, 
но и последующую рекультивацию. 
Это очень дорогой проект. Но глав-
ное —  разрешение на строитель-
ство должна выдавать администра-
ция Боровского района, а по моей 
информации к ней с такой инициа-
тивой никто не выходил.
Как рассказывает начальник зе-

мельного отдела администрации 
Боровского района Лидия Арешки-
на, собственник земли на поле ча-
сто меняется, но с периодичностью 
раз в два‑три года тема полигона 
в этом месте всплывает.
Пока о таких намерениях админи-

страции неизвестно, к ним с такой 
идеей сейчас действительно никто 
не обращался.
Да и сам глава администрации 

района Николай Калиничев на ра-
бочем совещании 16 октября за-
верил: волнения безоснователь-
ны, никакой полигон в Шемякино 
не строится, к нему никто с таким 
предложением не приходил.
ЗЕРНО СОМНЕНИЯ
Слово, как говорится, не воро-

бей, и жители Шемякино «успоко-
ительное» от Николая Александро-
вича теперь, вероятно, будут нести 
как флаг, который, если что, могут 
предъявить. И прятать его на за-
дворки у них повода нет, ибо тема 
создания полигона ТКО на террито-
рии Боровского района висит в воз-
духе над всеми пятью сельскими 
поселениями. Размещать полигон 
в границах города запрещено, по-
этому Боровск, Ермолино и Бала-
баново по этому поводу могут вы-
дохнуть. А вот в Совьяках, Асеньев-
ском, Ворсино, совхозе Боровский 
и том же Кривском жителям надо 
держать пальцы крестиком, чтобы 
пронесло.
Напомним, больше года назад гу-

бернатор Калужской области Вла-
дислав Шапша дал указание: каж-
дый район должен на своей терри-

тории найти место для утилизации 
своего мусора. Боровский —  не ис-
ключение, перед ним такая задача 
тоже имеется. Но ни здесь, ни в дру-
гих районах пока о появлении та-
кого объекта никто не отчитался. 
Между тем буквально месяц назад 
в нескольких районах региона слу-
чился очередной мусорный кол-
лапс, и губернатор вновь напомнил 
своё ЦУ главам администраций.
Не беремся сейчас говорить за 

процесс поиска места под полинон 
у соседей по региону, но в Боров-
ском районе он, по словам Николая 
Калиничева, идёт непрерывно, но 
безрезультатно. Причина тому —  
строгие правила для приземления 
такого объекта. Они предусматри-
вают не только расстояние до насе-
лённых пунктов, вид разрешённо-
го использования земли (её, если 
надо, нетрудно изменить решением 
депкорпуса), но и состояние самой 
почвы: её подвижность, высота за-
легания грунтовых вод и т. п.
Как недавно комментировал во-

прос поиска места для полигона 
ТКО Николай Калиничев, на рассмо-
трении находятся несколько участ-
ков в разных сельских поселениях. 
В каких именно и где, он не уточ-
нил, чтобы не будоражить населе-
ние. Но пока даже приблизительный 
вариант администрация района оз-
вучить не готова. Всё, что отвечают 
на данный вопрос: изучается геоло-
гия участков.
Заглянуть в глубь земли, конечно, 

непросто. Но делать это на глаз не 
приходится, для этого давно при-
меняют бурение, так строится лю-
бой дом, для которого необходим 
фундамент или сваи. Поэтому боль-
ше чем за год это можно было сде-
лать. Гораздо сложнее договориться 
с собственниками земли, поскольку 
она давно вся распродана и нахо-
дится в частной собственности. Но 
и это вопрос цены, по которой, если 
надо, всегда можно договориться. 

Следовательно, пока у Боровского 
района не нашлось места, отвеча-
ющего всем необходимым требова-
ниям. А это значит, что будут искать 
дальше. Где? Конечно, тоже секрет, 
чтобы не будоражить раньше вре-
мени население.
ЕСЛИ НЕЛЬЗЯ, НО НАДО
Теперь о контроле. Вернее о его 

превратностях. Как протекает этот 
процесс и то, что он может разнить-
ся на уровне органов власти внутри 
нашего Боровского района, хорошо 
известно на примере Балабанова.
Здесь в 2017 году на улице Лер-

монтова появилось предприятие 
ООО «Спецтранс», занимающее-
ся по документам сортировкой му-
сора. О том, что оно в принципе 
есть, депутатам местной Думы ад-
министрация города сообщила че-
рез 9 месяцев его работы. Именно 
спустя такой срок ООО выносило 
идею и родило её в виде обраще-
ния в Думу об изменении вида раз-
решённого использования земли 
с категорией П6  (коммунальные 
и складские объекты) на П4 (про-
изводственные объекты 4 класса 
опасности). Тогда бывший глава 
администрации Вячеслав Парфёнов 
говорил, что «Спецтранс» занима-
ется безобидной сортировкой сухо-
го мусора и даже повёл депкорпус 
на экскурсию. От обморочного со-
стояния их тогда спас сильный мо-
роз, который частично сковал вонь 
от совсем не сухих мусорных отхо-
дов, хранившихся на необорудован-
ной площадке под открытым небом 
в ожидании своей сортировки на 
примитивной отсеивающей лен-
те. Тогда вместе с депутатами шок, 
вроде бы, испытал и Парфёнов. Но 
предприятие не закрыли. Его ди-
ректор трижды выходил на Думу 
и трижды ему категорично и еди-
ногласно отказывали. Потом у зем-
ли сменился собственник, но не вид 
деятельности. Прошло 5 лет, а вонь 

и ныне там. Причём за эти годы 
уже случилось два крупных пожа-
ра. После первого депутатам, при-
шедшим на очередную «экскур-
сию», вход на территорию запрети-
ли —  частная собственность. Вонь 
от последнего в апреле текущего 
года расползлась по всему городу 
на несколько дней —  отходы, за-
рытые в землю, тлели. За 5 лет де-
путаты и жители неоднократно об-
ращались в прокуратуру, надзор-
ный орган несколько раз выезжал 
с проверками, представители воен-
ного аэродрома заявляли о недопу-
стимости размещения такого объ-
екта вблизи посадочного пути са-
молётов, о нарушении земельного 
законодательства знают все, глава 
администрации города Сергей Гал-
кин напомнил об этом сразу после 
апрельского пожара… Николай Ка-
линичев, комментируя присутствие 
данного предприятия в черте горо-
да, каждый раз заявляет, что оно 
работает законно на земле с разре-
шённым видом использования под 
сортировку мусора.
Напомним, категорию земли деп-

корпус Балабанова не менял, у рай-
онных депутатов таких полномочий 
нет —  земля принадлежит городу 
и только местный представитель-
ный орган власти по ФЗ‑131 име-
ет право это сделать. Но в админи-
страции района это обстоятельство, 
вероятно, считают незначительным, 
ибо, если нельзя, но надо, то можно.
Так что, жители Балабанова, опи-

раясь на личный горький опыт, мо-
гут посоветовать жителям Шемяки-
но не притуплять бдительность, тем 
более что от поля до жилой зоны, 
по словам Эльдара Абасова, мень-
ше километра. Но, заметим со своей 
стороны, больше чем 500 метров —  
минимального расстояния между 
населённым пунктом и полигоном 
ТКО.
Не забудьте скрестить пальцы!

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ОПАСЕНИЯ

ПОЛИГОНА ТКО В ШЕМЯКИНО ПОКА НЕ БУДЕТПОЛИГОНА ТКО В ШЕМЯКИНО ПОКА НЕ БУДЕТ
На поле рядом с деревней, входящей в состав СП Кривское, 
поселилось предприятие «СКП», которое занимается 
хранением полимерных материалов. И именно это может 
стать отправной точкой создания полигона ТКО, считают 
жители деревни Шемякино.
Органы власти успокаивают, дескать, не о чем беспокоиться, 
всё под контролем. Но дыма без огня не бывает, а сын 
ошибок трудных —  опыт —  подсказывает, что контроль 
в Боровском районе похож на гадание на монете, 
и неизвестно, какой стороной она завтра ляжет в Шемякино.

В МОМЕНТЕВ МОМЕНТЕ

 ► Обычная сортировка мусора в 2017 г. в Балабанове выглядела так.
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На это в понедельник 
16-го октября пожало-

вался руководитель ЕДДС 
района Владислав ОЛЕЙ-
НИК, рассказав о случив-
шимся на днях неприятном 
происшествии.

В диспетчерскую служ-
бу обратился 12‑летний бо-
ровчанин, сообщивший, что 
его друг провалился в люк 
на детской площадке. Не-
смотря на то, что у операто-
ра сразу возникли подозре-
ния, ведь канализационные 
колодца на детских объек-
тах не делают, были подняты все опера-
тивные службы.
Само собой, никакого люка и пострадав-

шего не было. И несмотря на то, что парень 
пытался назвать чужой телефон, его номер 
все‑равно у диспетчеров «засветился». 
Так что сотрудники полиции быстро выш-
ли на хулигана и пришли к его родителям, 
которым и придется отвечать за действие 
своего несовершеннолетнего чада.

— У  меня  просьба  к  нашим  стра-
жам порядка —  применить максималь-
но возможные меры за ложный вызов. 
Нужно сделать все, чтобы это не пре-
вратилось в такую безобидную забаву, 
ведь в этот момент экстренные служ-
бы могут требоваться людям, которые 
попали в реальную беду, —  отметил 
глава администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

НАЧЕКУ

В конце сентября жители дома № 1 на 
улице Гагарина в Балабанове пожа-

ловались на мусорку сетевого магазина, 
расположенного на первом этаже МКД. 
По их словам, контейнер, огороженный 
с торца дома, превратился в кормуш-
ку для крыс и тараканов, которые, по-
обедав, пробираются на ПМЖ в подвал 
и квартиры.

После жалоб себя яви-
ли существенные переме-
ны —  ограждение исчез-
ло. И теперь единствен-
ный  бак шокирует  всех 
жителей  микрорайона 
свалкой,  которая обра-
зуется вокруг него. Мало 

того, что такого объема контейнера не 
хватает самому «Магниту» под мусор, 
так его еще начали подкидывать мест-
ные жители.
Сейчас одни гагаринцы спрашивают 

других —  жителей дома № 1 —такого ли 
результата они добивались, ведь мусор 
теперь разлетается по всей округе.

Навряд ли, конечно, 
стремились к такому 
варианту, поскольку 
крысам и тараканам 
ничего не мешает сто-
ловаться и под откры-
тым  небом.  Просто 
сетевой магазин не-
дооценил свой вклад 
в загрязнение плане-
ты. Одного контейне-
ра ему явно маловато. 
А чтобы отучить жите-
лей гадить под нос со-
седям и сетевику, до-

статочно установить камеру наружного 
наблюдения, повесить табличку с обо-
значением принадлежности контейнера 
магазину, закрывать ёмкость на замок, 
а в случае нарушений сигналить в ад-
министративную комиссию города для 
принятия мер. Долгий путь и затратный, 
конечно, но эффективный.

КРАЙНОСТИ

У БОРОВСКИХ ПОДРОСТКОВ У БОРОВСКИХ ПОДРОСТКОВ 
ПОЯВИЛОСЬ ОПАСНОЕ РАЗВЛЕЧЕНИЕПОЯВИЛОСЬ ОПАСНОЕ РАЗВЛЕЧЕНИЕ

На прошлой неде-
ле в группе адми-

нистрации районного 
центра стартовал, мож-
но сказать, новый про-
ект. С 11-го октября там 
стали выкладывать ви-
део, заснятые камера-
ми на контейнерных 
площадках.

Сюжет каждой «се-
рии» достаточно прост —  тот или иной 
житель вываливает неположенные отхо-
ды или, например, бросает пакеты с му-
сором, не выходя из своего автомобиля.
Для чего чиновники взялись публи-

ковать эти кадры понятно —  словесные 
увещевания ни к чему не привели, трава 
и строительные отходы продолжают ко-
питься возле контейнеров, и подобный 
шаг должен заставить людей задуматься. 

Тем более, что как заверяет администра-
ция, все попавшие на вид нарушения от-
правляются в работу административной 
комиссии.
Правда, пока подтверждений этому 

нет. Как отмечают сами чиновники, вре-
мени для привлечения к ответствен-
ности требуется больше, чем несколь-
ко дней. Так что посмотрим, что будет 
дальше.

ЖКХ

КОНТЕЙНЕРНОЙ ПЛОЩАДКОЙ КОНТЕЙНЕРНОЙ ПЛОЩАДКОЙ 
«МАГНИТА» ОПЯТЬ НЕДОВОЛЬНЫ«МАГНИТА» ОПЯТЬ НЕДОВОЛЬНЫ

В этот раз оперативные службы и во-
лонтеры разыскивали ушедшую в лес 

женщину 72 лет. Пенсионерка ушла на 
«тихую охоту» еще во второй половине 
дня, а хватились её родственники только 
в 22:00, когда поступил звонок в ЕДДС.

Найти её члены отря-
да  «ЛизаАлерт»  смог-
ли только в 8 утра, всю 
ночь женщина проплута-
ла в лесу. Правда, как за-
верили в диспетчерской 
службе,  чувствует  она 
себя хорошо и госпитали-
зация не потребовалась.
— Больше всего удив-

ляет  тот факт,  что  род-
ственники обратились за 
помощью уже поздно ве-
чером. В се‑таки сейчас 
темнеет рано, да и речь 

идет о пожилом человеке, —  отметили 
в ЕДДС.
Также специалисты напомнили, что 

в таких случаях нужно сообщать о беде 
незамедлительно, чтобы не терять дра-
гоценное время.

ПРОИСШЕСТВИЕ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

БОРОВЧАНАМ ПОКАЗЫВАЮТ «СЕРИАЛ» БОРОВЧАНАМ ПОКАЗЫВАЮТ «СЕРИАЛ» 
С КОНТЕЙНЕРНЫХ ПЛОЩАДОКС КОНТЕЙНЕРНЫХ ПЛОЩАДОК

В 2021 году Корпорация развития 
Калужской области заключила 

договор с подрядчиком на строи-
тельство железнодорожной ветки 
в Боровском районе. 

Подрядная организации нару-
шала сроки работ, ссылаясь на не-
хватку денег. В 2021 и 2022 годах 
экс‑гендиректор Корпорации, осоз-
навая, что часть строительства не выпол-
нена, подписывал документы о выполне-
нии работ, на основании которых органи-
зация получила дважды по 3 млн. руб лей.

В первый раз подложные документы 
были подписаны, чтобы избежать дис-
циплинарного наказания, а второй —  
за взятку в 500 тысяч руб лей. Уголов-
ное дело направлено в суд.

КРИМИНАЛ

ЭКС-ГЕНДИРЕКТОР КАЛУЖСКОЙ КОМПАНИИ ПОЙДЕТ ЭКС-ГЕНДИРЕКТОР КАЛУЖСКОЙ КОМПАНИИ ПОЙДЕТ 
ПОД СУД ЗА ВЗЯТКУ И СЛУЖЕБНЫЙ ПОДЛОГПОД СУД ЗА ВЗЯТКУ И СЛУЖЕБНЫЙ ПОДЛОГ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
СНОВА ИСКАЛИ ГРИБНИКАСНОВА ИСКАЛИ ГРИБНИКА
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Д а, случается и такое: не 
только народ оценивает 

работу своих избранников, 
но и наоборот.

Три депутата городской 
Думы г. Боровска —  Алек-
сандр  Некрасов,  Марина 
Кочеткова и Галина Ивано-
ва решили поддержать жи-
телей города, которые сво-
ими силами участвуют в об-
лагораживании общественных территорий.
На этот раз депутаты разглядели вклад Га-

лины Стыровой, Нины Бабуровой и Николая 
Лаврентьева, которые ухаживают за садом во-
круг дома № 7 на ул. Володарского.

За свой труд боровчане получили от народ-
ных избранников грамоты и сладости.
Как говорится, мелочь, но приятно! Тем бо-

лее, что не во всех поселениях Боровского 
района практикуется такое внимание к изби-
рателям… Или просто скоро выборы?

Конечно, не по принципу «гори оно ог-
нём», а ради исполнения. Так сказать, 

поддать огня мечте, чтобы она стала на-
мерением, потом целью, а уж там и до во-
площения рукой подать.

Жечь можно в Боровске в «Домике 
Счастья» (Ленина, 25), там появился очаг 
желаний.
Работает не каждый день, только по вы-

ходным с 10:00 до 19:00. Так что у вас есть 
время, чтобы собрать мысли в кучу, сфор-
мировать желание и запланировать на 
предстоящие выходные важную поездку.
Дерзайте! И пусть мечты сбываются.

В 2020 году в Боровске появились стой-
ки с QR‑кодами туристических мест города. 
Аудиогид «Юный взгляд на старинный го-
род» разработали ученики первой боров-
ской школы вместе со своим наставником 
Ольгой Коваль. Их проект стал победителем 
конкурса «Культурная мозаика малых горо-
дов и сел». Приложение включает в себя 30 
аудиоисторий по достопримечательностям.
Однако такие навигаторы не миновали 

рук местных вандалов и только сейчас их 
удалось восстановить. Помимо этого адми-
нистрация города обещает в ближайшее 
время обновить навигацию по туробъектам.
Проект  создан  на  международной 

интернет‑ платформе  izi.travel.  Доступ 
к нему бесплатный с любого гаджета.

Во второй школе г. Боровска 
с 1 сентября начала работать 

«Точка роста» по естественнона-
учным и технологическим пред-
метам. Ребята занимаются в но-
вых классах уже полтора месяца.

12 октября «Точку роста» решили открыть 
торжественно. Как говорят в районном отделе 
образования, важно было открыть центр офи-
циально, дать точку отсчета и наметить пер-
спективы его деятельности.
Как это по‑нашему! Открывать торжествен-

но то, что без шариков и громких речей уже 
давно работает.

Править нас в этот раз не надо. Ибо, 
как говорит за мультяшного ге-

роя его владелец, это ласковое имя 
«ЧËбушка», с ударением на «Ë». А по-
бывал он здесь впервые. Ходил к детям 
в школу, потом его потянуло к Доске по-
чёта будущего Боровского района, сфот-
кался. Говорит, искал новых друзей.

Каких друзей искал Чёбушка, боров-
чане уже раскусили —  клиентов. Ре-
кламный ход оценили, но посоветовали 
подтянуть грамотность.
Заглянули мы на страницу мультяш-

ки, оказывается ходит и ищет он и в со-
седних районах. Так что не теряйте бди-
тельность, он может искать именно вас.

Случится это еще в четверг, 19 октября. При 
этом о будущем назначении заранее рас-

сказал председатель Заксобрания Геннадий 
Новосельцев:

— Человек для вас и для нас не новый, все 
собеседования прошел, так что, уверен, будем 
работать!
Опыт партийной работы у Алексея Вита-

льевича, точно, имеется. Ведь он, до того, как 
вступить в «ЕдРо» был членом ЛДПР, а потом, 
если память не подводит, и «Справедливой 
России».
Однако, надо отдать должное: по месту 

своей нынешней партийной принадлежности 
Максименко больше года курировал работу 
калужских волонтёров по восстановлению 
Первомайска —  подшефного Калужской об-

ласти города в Луганской области. Вернулся 
буквально на днях и, как говорится, с корабля 
на бал. Заслужил!

ТУРИЗМ

НАЗАД В БУДУЩЕЕ

В НАРОД

РИТУАЛЫ

ПИАР

КАДРЫ

ТЕЛЕГА «НЕДЕЛИ»

T.ME/NBRNEWS789

ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

БОРОВЧАНЕ ПОЛУЧИЛИ ПРИЗНАНИЕ БОРОВЧАНЕ ПОЛУЧИЛИ ПРИЗНАНИЕ 
ОТ ДЕПУТАТОВОТ ДЕПУТАТОВ

МЫ ТУТ УЗНАЛИ ДЛЯ ВАС, МЫ ТУТ УЗНАЛИ ДЛЯ ВАС, 
ЧТО ДЕЛАТЬ С ЖЕЛАНИЯМИ: ЖЕЧЬ!ЧТО ДЕЛАТЬ С ЖЕЛАНИЯМИ: ЖЕЧЬ!

СТАРЫЙ БОРОВСК ВНОВЬ ДОСТУПЕН ПО QR-КОДАМСТАРЫЙ БОРОВСК ВНОВЬ ДОСТУПЕН ПО QR-КОДАМ

НЕ РАБОТА, А ПРАЗДНИК  КАКОЙ-ТО!НЕ РАБОТА, А ПРАЗДНИК  КАКОЙ-ТО!

ЧЕБУШКА ВПЕРВЫЕ ПОБЫВАЛ В БОРОВСКЕЧЕБУШКА ВПЕРВЫЕ ПОБЫВАЛ В БОРОВСКЕ

ЭКС-ГЛАВА КРИВСКОГО АЛЕКСЕЙ МАКСИМЕНКО ЭКС-ГЛАВА КРИВСКОГО АЛЕКСЕЙ МАКСИМЕНКО 
ВОЗГЛАВИЛ ИСПОЛКОМ РЕГИОНАЛЬНОГО ВОЗГЛАВИЛ ИСПОЛКОМ РЕГИОНАЛЬНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ «ЕР»ОТДЕЛЕНИЯ «ЕР»
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Среди этих героев были и воины‑ 
дзержинцы, которые вместе с бой-
цами 32‑го истребительного бата-
льона встретили врага в районе 
деревни Ищеино. Половина лично-
го состава сложила головы на этом 
рубеже, но приказ был выполнен.
Их жертву в Боровском районе 

чтут и сегодня, что наглядно пока-
зал прошедший в прошлые выход-
ные митинг.
Деревня Ищеино в СП «Асеньев-

ское» на первый взгляд мало чем 
отличается от соседних населен-
ных пунктов. Но раз в год на рас-
положенном здесь мемориальном 

комплексе проходит мероприятие, 
масштаб которого можно сравнить 
разве что с празднованием в райо-
не Дня Победы.
И все это несмотря на то, что вре-

мя постепенно гасит в памяти наро-
да страшные события тех лет. Все 
меньше остается в живых участни-
ков и свидетелей Великой Отече-
ственной вой ны, все чаще мы мо-
жем наблюдать случаи осквернения 
захоронений и вандализма. На этом 
фоне такие яркие события, призван-
ные напомнить о героизме и подви-
ге защитников Родины, становятся 
особенно важны.

— Каждый год в октябре мы при-
ходим сюда, на мемориал в Ищеи-
но, чтобы отдать дань памяти и во-
инские почести героям. С 1965 года 
преемники тех бойцов —  военнос-
лужащие, ветераны и командова-
ние дивизии Дзержинского всегда 
здесь в этот день. Нить памяти не 
прервётся. Мы помним и чтим под-
виг каждого, кто встал на защи-
ту своей страны, —  отметил глава 
администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.
Что  примечательно,  каждый 

год —  это мероприятие проходит 
по‑своему. Например, в 2021‑м году 
тут устроили масштабную рекон-
струкцию одного из боев, а в этом 
перед собравшимися выступала 
рота Почетного караула, которую 
обычно можно увидеть только на 
больших праздниках в столице.
— В этом году праздник прошел 

очень торжественно и, что особенно 
важно, с душой. Спасибо всем, кто 
приехал на митинг. Мы каждый год 
готовимся к этому событию и вкла-
дываем в это много сил. Заметно, 
что статус праздника и его значи-
мость растут. К нам присоединился 
и Боровск, где митинг прошел в тот 
же день, но чуть позже, —  расска-
зывает глава администрации посе-
ления Ирина ЖИЛЬЦОВА.

Воинский мемориал, где проходит 
митинг, действительно заметно пре-
образился, что отметили и прибыв-
шие гости. По словам самой Ири-
ны Николаевны, привести террито-
рию в порядок во многом удалось 
«вопреки», ведь в этом году посе-
лению не удалось найти хорошего 
подрядчика. Поэтому работы прово-
дили постепенно и своими силами. 
Одним из самых спорных моментов 
стала врубка растущих рядом ку-
стов сирени, но это пришлось сде-
лать, поскольку растения заболе-
ли и сейчас им на смену посадили 
туи. Следующим же этапом станет 

реставрация памятных досок. При 
этом, занимаясь благоустройством, 
чиновники ни в коем случае не ме-
няют общий вид территории.
— Хочется  сказать  отдельное 

спасибо Ирине Николаевне. Поми-
мо организации самого меропри-
ятия администрация поэтапно ре-
конструировала само место прове-
дения. Мы не имеем право менять 
облик мемориала, но привести его 
в порядок получилось, и уже сейчас 
у нас есть дальнейшие планы по ра-
ботам на этом участке, —  подчер-
кнул Калиничев.

 ► Степан ФЕДОРОВ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОЧТИЛИВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОЧТИЛИ
В истории Боровского района 
встречается много примеров настоящего 
героизма, но подвиг воинов‑ 
дзержинцев занимает особое 
место.
В 1941‑м году вой ска 
вермахта бросили все 
силы на взятие Москвы, 
и солдаты Красной армии 
старались замедлить 
и сдержать врага, своими 
жизнями покупая 
драгоценное время на 
подготовку к обороне 
столицы.

ПАМЯТЬ ВОИНОВ-ДЗЕРЖИНЦЕВПАМЯТЬ ВОИНОВ-ДЗЕРЖИНЦЕВ
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ГОТОВЬ САНИ ЛЕТОМ
На прошлой неделе дорожники 

отмечали свой профессиональный 
праздник, так что время задумать-
ся о том, как в Боровском районе 
обстоят дела с проезжими частями, 
выбрали самое подходящее.
В отличии от 2022‑го, который 

прошел под знаком дорожных ра-
бот, в этом году важных и долго-
жданных проектов в этой сфере 
было немного. На память приходит 
разве что начало строительства 
эстакады в Балабанове, но пока там 
речь идет лишь о подготовительном 
этапе, так что в этот список оно по-
падает с натяжкой.
Есть  еще,  конечно,  трасса 

Малоярославец‑ Боровск, но этот 
проект,  которого водители жда-
ли  с  таким  воодушевлением, 
в итоге превратился в сплошное 
разочарование.
Мало  того,  что  подрядчик  на 

участке копается доль-
ше изначально наме-
ченных  сроков,  так 
еще и к качеству ра-
бот у жителей посто-
янно возникают пре-
тензии. Самым ярким 
тому примером мож-
но  назвать  поворот 
на Тимашово, где нор-
мальное примыкание 
сделали только после 
жалоб, а состоянием 
обочин  люди  недо-
вольны и по сей день.
Тем не менее, не од-

ними крупными проек-

тами живет дорожная сфера. В том 
же ДРСУ № 5 главной задачей явля-
ется содержание проезжих частей, 
и с ней учреждение справляется не-
плохо. А о том, что сделано в пред-
дверии холодов, рассказал возглав-
ляющий его Федор Сечин.
— Обстановка более‑ менее нор-

мальная, к зиме мы готовы. Песко-
соляную смесь заготовили с запа-
сом, и по моим расчетам до конца 
января её должно хватить. Беспо-
коит другой момент —  мы выигра-
ли тендер на проведение допол-
нительных работ, по которому нам 
предстоит проложить еще порядка 
4,5 километров дороги. Объявили 
торги поздновато, но будем старать-
ся успеть. В понедельник уже нача-
ли в Аристово, там участок в 1,2 ки-
лометра. Продолжаем заниматься 
улицей Некрасова и третий отрезок 
у нас в районе Русиново, —  поде-
лился Федор Николаевич.

Закрыть этот припозднившийся 
контракт в ДРСУ должны до 29 но-
ября. Но, как отметил сам Сечин, 
в это время его сотрудники уже 
вовсю занимаются  зим-
ним обслуживанием дорог, 
поэтому будут приложены 
все  силы,  чтобы  завер-
шить работы как можно 
раньше. В остальном тех-
ника, люди и материалы 
готовы встречать похоло-
дание. При этом дорожни-
ки надеются, что хотя бы 
в этом году им удастся пе-
редохнуть от снежных зим, 
ведь в последние два года 
объем осадков их совсем 
не щадил.
— Очень снежной зимы 

не хочется. Для нас пусть 
лучше будет морозец и легкий снег, 
чем  постоянная  хлябь,  слякоть, 
грязь и регулярные перепады тем-

пературы через «0». 
Это все на дороги вли-
яет не лучшим обра-
зом, —  заметил Сечин.
ДУМАТЬ НАПЕРЕД
Помимо  текущих 

хлопот,  руководи-
тель ДРСУ № 5 под-
вел и небольшие итоги 
пятилетки, ведь имен-
но в этом году испол-
няется пять лет с тех 
пор, как Федор Сечин 
сменил на посту на-
чальника Александра 
ГОРОХОВА.

— За этот срок дорожная обста-
новка становится лучше с каждый 
годом. Много проезжих частей об-
новили —  Куприно‑ Козельское 7 

километров ввели в эксплуатацию, 
завершили первый этап в Асеньев-
ском. По большому счету на участ-
ках,  где  есть  производства  или 
большое притяжение населения, 
дорог в плохом состоянии стано-
вится все меньше. Даже гравийные 
проезжие части улучшаются. Оста-
ются разве что Медовники, участок 
до Серединского и Пинашино и, мо-
жет быть, Ищеино‑ Зеленино, —  от-
метил Федор Николаевич.
В свою очередь, глава админи-

страции района Николай КАЛИНИ-
ЧЕВ с мнением Сечина согласил-
ся, отметив, что область в послед-
ние годы дорожными проектами 
район не обижает, и многие про-
блемные участки удалось привести 
в порядок.

— Понятно,  что  дорог,  кото-
рые требуют к себе внимания, все 
еще огромное количество. Но тут, 
в первую очередь, вопрос уже не 

к  областным  коллегам, 
а к нам самим. Мы содер-
жим почти 700 киломе-
тров  дорог,  из  которых 
большая часть относит-
ся  либо  к  поселениям, 
либо к району. В этой ра-
боте у нас простой прин-
цип —  в первую очередь 
делаются те участки, ко-
торые  несут  наиболь-
шую нагрузку и исполь-
зуются  большинством 
жителей.  С  этой  зада-
чей мы тоже справляем-
ся, —  подчеркнул Нико-
лай Александрович.

Ну а в завершении Калиничев 
озвучил список тех дорог, которые 
областные коллеги еще не успе-
ли привести в порядок, но райо-
ну этого бы очень хотелось. Воз-
главляет его отрезок от Городни до 
Климовского и Шемякино. За ней 
участок от Асеньевского до Дере-
венек, кусочек от Комлево до пло-
тины в Роще и перемычка от трассы 
А‑108 до бывшего военного город-
ка Митяево‑1.
Именно эти проезжие части вы-

зывают у руководства района боль-
ше всего опасений, но вместе с тем 
чиновники уверены, что судя по 
тенденции, их слова обязательно 
услышат в регионе и ремонт будет 
проведен.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Подготовка к зиме в Боровском районе —  процесс 
очень комплексный и не ограничивающийся лишь 

одной сферой. Помимо отопления решить чиновникам 
нужно много других вопросов.

Например, закончить ремонт проезжих частей, 
ведь пока за окном не валит снег или не идет 

ливень, возможность для этого все еще 
остается. Это справедливо как для тех 

дорог, за которые отвечают поселения 
и район, так и областных трасс.

Поэтому на этой неделе 
возглавляющего ДРСУ 

№ 5 Федора СЕЧИНА 
попросили дать свою 

оценку готовности 
к наступающей зиме, 
а заодно и прикинули 

планы на будущее.

СЕЗОННЫЙ СРЕЗСЕЗОННЫЙ СРЕЗ

НАЧАЛЬНИК ДРСУ № 5 ПОДЕЛИЛСЯ НАЧАЛЬНИК ДРСУ № 5 ПОДЕЛИЛСЯ 
ПЕРЕЖИВАНИЯМИ НАСЧЁТ ГРЯДУЩЕЙ ЗИМЫПЕРЕЖИВАНИЯМИ НАСЧЁТ ГРЯДУЩЕЙ ЗИМЫ
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МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по 
результатам собеседования.
Требования к кандидату: 
Без вредных привычек
Условия: график 5/2, 
полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по 
результатам собеседования.
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график сменный, 
полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:

ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55

  ○○  монтажник радиоэлектронной                 монтажник радиоэлектронной                
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

 ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                               ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                              
БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВАБЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА

ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ 

СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, 
ОФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕКОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕ

  ○○  слесарь-сборщик радиоэлектронной  слесарь-сборщик радиоэлектронной 
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

Реклама.

�� ��

�� ��

С 12 по 16 октября 
в Санкт- Петербурге 

проходили Всероссий-
ские соревнования по 
рукопашному бою «На-
дежды России». Турнир 
собрал огромное коли-
чество бойцов со всей 
страны —  за медали бо-
ролись 600 спортсме-
нов, представляющих 
42 региона.

Среди  них  и  Ка-
лужская область, в состав ко-
манды которой вошли сразу 7 
бойцов  из  Боровского  райо-
на, тренирующихся в Ермолине 
и Балабанове.

Для многих из них это был 
первый  опыт  соревнований 
столь высокого уровня, но тем 
не менее показали себя они до-
стойно. Чистякова Диана и Сон 
Владислав дошли до боев  за 
«бронзу»,  но,  к  сожалению, 
уступили  соперникам,  заняв 
четвертые места.
Но самый лучший результат 

показал  тренер ермолинских 
ребят Дмитрий ЖУКОВ, подняв-
шийся на вторую ступень пьеде-
стала. А выигранное «серебро» 
на этих соревнованиях являет-
ся прямой путевкой на Чемпио-
нат России, так что теперь ждем 
выступлений нашего спортсме-
на на самом высоком уровне.

УСПЕХ

БОЙЦЫ ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА ВЫШЛИ БОЙЦЫ ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА ВЫШЛИ 
НА ВСЕРОССИЙСКИЙ УРОВЕНЬНА ВСЕРОССИЙСКИЙ УРОВЕНЬ

При этом две награды футболисты выиграли 
в районных турнирах еще раньше в течение 

года, но награда нашла героев только сейчас.

А вот третий трофей игроки «Текстильщи-
ка» завоевали на недавно прошедшем за-
крытии футбольного сезона. За победу в нем 
боролись шесть команд как с Боровского 
района, так и из соседних муниципалитетов.
По итогу турнира, ермолинцы одержали 

победы во всех своих трех встречах и заво-
евали главный трофей. На втором месте ФК 
«Setka4real» из Балабаново, «Бронза» у бо-
ровчан из МВ «Сфера».

СПОРТ

ЕРМОЛИНСКИЕ ЕРМОЛИНСКИЕ 
ФУТБОЛИСТЫ ПРИВЕЗЛИ ФУТБОЛИСТЫ ПРИВЕЗЛИ 
ДОМОЙ СРАЗУ ТРИ КУБКАДОМОЙ СРАЗУ ТРИ КУБКА

В мае его организовывала Светлана Шорохова 
на территории своего туристического объ-

екта «Тюремный замок». Художники, которые 
тогда приехали в Боровск, запечатлели красо-
ты города на своих полотнах и сейчас картины 
можно увидеть в галерее замка.

Пленэр обещают сделать традиционным, и вто-
рой уже намечен на май 2024 года.

ТВОРЧЕСТВО

ХУДОЖНИКИ ВЕРНУТСЯ ХУДОЖНИКИ ВЕРНУТСЯ 
В БОРОВСК НА ПЛЕНЭРВ БОРОВСК НА ПЛЕНЭР
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20 октября

Московский театр «Корона русского балета»- балет 
«Лебединое озеро». Начало в 18.00 0+

21 октября

Для любителей чтения книжная выставка из 
фондов гуманитарной библиотеки «Сокровище 

книжных полок». Начало в 17.00 12+
21 октября

Мультимедийный концерт в сопровождении 
фортепиано «Волшебный мир Миядзаки» Рёта 
Мацухаси. Гость концерта Иеромонах Фотий. 

Начало в 18.00 6+
22 октября

Юбилейный концерт «Я с тобой». Нам 10 лет. 
Солисты театра песни «VocKALAN». Руководитель 

Маргарита Калан. Начало в 17.00 0+
24 октября

В рамках «Года педагога и наставника» лекция 
совместно с городским отделением Российского 
Общества Знания —  «С Шацким навсегда. Бодрая 

жизнь братьев Скаткиных». Начало 11.00 12+
28 октября

Камерный музыкальный спектакль -«Рахманинов.
Музыка сердца». Начало в 18.00 12+

29 октября
Народный артист России Дмитрий Певцов 

с программой «Музыкальные шедевры Советского 
кино». Начало в 18.00 6+

03 ноября
Концерт Flamenco- fusion/ От Альгамбры до 

Московии. Начало в 19.00 6+
04 ноября

Детское цирковое представление «Замурчательное 
шоу «КОТОВАСИЯ». Начало в 12.00 0+

05 ноября
Концерт Simple Music Ensemble «Неоклассика. 

Лучшее» Начало 19.00 12+
19 ноября

RENAISSANCE CELLOS —  Концерт «Мировые рок-
хиты на виолончелях». Начало 18.00 6+

25 ноября
Клавир-трио «Элегия» с программой «Испанское 

Каприччио». Начало 18.00 6+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

Требуется уборщица, дворник.  Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

МП «Дом учёных» приглашает:
МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии:

04 ноября 

Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Дорога Памяти». 12+

Знаете ли вы что его руки стоили миллион?
28‑го октября у вас есть уникальная возможность узнать 

много интереснейших фактов из жизни величайшего 
гения и услышать его лучшие романсы в исполнении 
ведущих солисток Московского Музыкального театра 
им.Станиславского  и Немировича‑ Данченко  Евгении 
Афанасьевой и Ксении Муслановой, артиста театра и кино 
Арсения Тополаги и блестящего пианиста Владислава 
Фадеева.
В камерно‑ театральном концерте «Рахманинов.Музыка 

сердца» артисты расскажут зрителям о женщинах, которые 
сопровождали Рахманинова на его жизненном и творческом 
пути, вдохновляли, поддерживали и восхищались им.
В  концерте  прозвучат  романсы  С. В. Рахманинова, 

которые лаконично перемежаются с воспоминаниями 
композитора, отрывками из дневников женщин, которые 
были в него влюблены и, конечно же, письмами.

АФИША

ЧТО ВЫ ЗНАЕТЕ О РАХМАНИНОВЕ?ЧТО ВЫ ЗНАЕТЕ О РАХМАНИНОВЕ?

0+0+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


